

Einladung zur Kundenwoche von Montag, 5. bis Freitag, 9. September 2022

Geschätzter Kunde

Wir freuen uns sehr, Sie zur Kundenwoche bei uns, in Inkwil, einzuladen!

Gerne zeigen wir Ihnen unsere Firma, welche vor einem Jahr ihr 75. Jubiläum feierte. Leider konnten wir aufgrund der Corona-Situation keine Festivitäten durchführen.

Wir präsentieren unseren ganzen Produktionsablauf, von der Arbeitsvorbereitung über die Fabrikation bis hin zum fertigen Werkstück. Dank modernstem Maschinenpark, sind wir in der Lage, komplexe Teile im Bereich von 0.001mm genau herzustellen.

Sie werden staunen, wir sind seit der letzten Kundenwoche im Jahr 2018 nicht stehen geblieben. Eine Gebäudeerweiterung wurde realisiert. Zudem haben wir erneut in eine Dreh- und eine Fräsmaschine, zwei Multitasking Dreh-Fräscener mit 9 Achsen von Doosan, zwei Universal-Rundscheifmaschinen von Studer, zwei weiteren 3D-Messmaschinen von Mitutoyo und einen Magnetprüfbank von Magnaflux investiert. Mit Stolz dürfen wir auch die Umsetzung und Integration von unserm neuen ERP-System von Seveco bekannt geben.

Damit wir Sie persönlich betreuen können, ist es für uns hilfreich, wenn Sie sich bis am 31. August **telefonisch anmelden** um einen passenden Termin zu vereinbaren. Selbstverständlich dürfen Sie uns auch ohne Voranmeldung am 10.09.2022 zwischen 09.00 - 14.00 Uhr an unserem „Tag der offenen Tür in Inkwil besuchen.

Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch und einen persönlichen Austausch!

Freundliche Grüsse
Die Geschäftsleitung

Christoph Jenzer



Edgar Stich

